

* 支部活動の一部を写真で紹介 *

～7月より理事会を再開～
災害時の避難場所や支援の必要な方を確認しながらマップに記入するワークショップ



避難誘導は
こうじゃなあ



★青少年育成相談部★
12月14日あいさつ運動
おはようございま～す!



★ 子育て支援部 ★

「ちびっこサロン」12月6日
動物体操・紙芝居・絵本の読み聞かせ♪
プレゼントも好評!



🌸 浅野静恵さん大臣表彰 🌸

ボランティア活動に長年取り組んでこられた功労者へ贈られる厚生労働大臣表彰を受賞されました。

おめでとうございます!

～笠岡支部発足20周年を迎えて～

笠岡市社会福祉協議会笠岡支部長 清水征美

今から20年前、地域住民が住み慣れた町で安心して生活できる「福祉のまちづくり」を目指して発足しました。市役所・社協本部など各関係機関の協力のもと、各種の福祉活動、相談、ボランティアなどの活動を通じて地域の福祉増進に取り組んで参りました。

20周年の節目を迎えられたことは、ひとえに地域皆様方のご理解とご協力の賜物であり、心より感謝申し上げます。昨今は新型コロナウイルス感染症の蔓延により、大都市部を中心に緊急事態宣言が出され外出自粛等により人々の活動が分断され大きな社会問題となっております。この様な時代だからこそ福祉活動が大切であり強く求められています。これからも各部会が協力し合って頑張りますのでご支援のほどお願いいたします。



各部長から今年度の活動報告

企画運営部 榊平一平

コロナ禍で誰も経験したことのない世の中になり、社協支部の活動も休止状態になりました。

20周年の節目をお祝いする矢先であっただけに残念でしたが、特別休暇を頂いたと思ってネジを巻き直し、やがて来る春に向かって皆さん頑張りましょう。

子育て支援部 中瀬京子

コロナ禍の為、活動を中止しておりましたがサロンを久々に開催できました。思ったより多数の参加者があり、感染防止対策を心掛け時間短縮や内容も考慮して行いました。プレゼントも喜んでもらい、ちびっこ達の笑顔を見てスタッフも元気をもらいました。

福祉サロン部 古山欽也

今年度はコロナ感染防止で各サロンも3月より中止し早い所は7月より再開されましたが、三密「密閉、密集、密接」、手の消毒、換気、マスクの着用等十分気を付けております。未だに再開できていないサロンもあります。

広報部 古山欽也

外出自粛に伴い、社協の活動が不透明になっていることが懸念されているため、各部会の活動報告を福祉新聞でお知らせできたらと考えて、各部長さん方にご協力をお願いしました。

～お知らせ～

コロナの影響で延期になっていた笠岡支部発足20周年記念式典を3月14日に笠岡市中央公民館にて開催予定です。

福祉見守り

障がい者支援部 上山久代

私共の活動に日頃よりお世話になり、有難うございます。人との関わりが薄れる中、毎月の見守り活動は大切なことと思っています。障がい者支援のすみれ会との交流は、現在活動が滞っております。

コロナが終息しマスク無しで外出し、のびのびと活動できる日を願っています。

青少年育成相談部 金振錦

今年度は、新型コロナウイルスの影響で社協笠岡支部の様々な活動が無くなりとても寂しい1年でした。幸い、笠岡支部で大きく感染が広がることもなく、出来るだけの活動をしてきたと思います。

令和3年度は、皆さんと元気に活動をするように頑張ります。

研修訪問部 団迫充世

「コロナウイルス」が私達の生活様式を一変させた中、社協笠岡が取り組んできた他地域の会を訪問しての意見交換会・勉強会など、従来の形での「研修」はできませんでした。

新しい方法への挑戦・模索が必要だったと反省しております。何かよいアイデアがありましたらご提案ください。

文化部 石井澄恵

昨年はオリンピックの開催で日本が熱気に包まれていたはずなのに「目に見えない敵」との戦いでしたネ。1月の冬の花火、音と共に何か希望をもらいました。

文化部としては、笠岡再発見と題して頑張ります。

